

Les Amis de La Martinerie à l'Ehpad



Les résidents accompagnés des bénévoles, du personnel de l'Ehpad ainsi que de Jean-Jacques Bérenguier, président des Amis de La Martinerie (2^e à gauche), Jean-Marc Schmitt, maire adjoint (derrière), Lydie Lacou, conseillère départementale et maire de Thenay (au milieu). (Photo NR)

Les Amis de La Martinerie, association consacrée à la mémoire militaire, basée à Déols, organise une exposition itinérante sur deux ans dans les Ehpad de l'Indre, une semaine par mois. C'est ainsi que celui de Saint-Gaultier, le Château des Côtes, bénéficie de cette exposition.

« Parler d'un passé qu'ils ont intensément vécu »

L'Ehpad de la commune ayant deux bâtiments distincts et certains résidents ne pouvant se déplacer seuls, l'équipe d'animation a décidé de faire l'exposition dans les deux bâtiments. D'abord à la Résidence Langlois, de lundi 19 mai à jeudi 22 mai, puis à la Résidence Bertrand, du jeudi 22 mai au lundi 26 mai.

« Le but de cette exposition est de permettre aux résidents des établissements pour personnes âgées de se souvenir et de parler d'un passé qu'ils ont intensément vécu, de venir à eux puisque souvent, les personnes âgées ne peuvent plus venir à la maison départementale de la mémoire militaire », souligne Jean-Jacques Bérenguier, président des Amis de La Martinerie. Ainsi, cela a été l'occasion pour un résident de l'Ehpad de parler de son vécu puisqu'il a connu l'après du camp de Bitray, camp bénéficiant d'un panneau entier pour expliquer son fonctionnement et son rôle.

Ce sont les bénévoles de l'association qui viennent installer et démonter l'exposition. C'est pourquoi Jean-Jacques Bérenguier salue « Dominique et Phi-

lippe, sans qui rien ne pourrait se faire ». Le vernissage a eu lieu lundi 19 mai, en présence de Jean-Jacques Bérenguier, président des Amis de La Martinerie ; Jean-Marc Schmitt, maire adjoint de Saint-Gaultier ; Lydie Lacou, conseillère départementale et maire de Thenay ; Jean-Marie Misraki, président du comité de la Société des membres de la Légion d'honneur d'Argenton-sur-Creuse et Jackie Lamoureux, représentant le Général Guy Patureau Mirand, président de la SMLH de l'Indre.

Ehpad de Saint-Gaultier, tél. 02.54.47.02.29. Les Amis de La Martinerie, tél. 02.54.34.27.07 (le mercredi uniquement) ou www.les-amis-de-la-martinerie.org